

JOCKEY

Hallo liebe Freunde des gepflegten Pferdesports!

Nutzen wir die Rennpause, um uns auf das nächste Rennen vorzubereiten.

Ihr solltet inzwischen alle die Karten für das nächste Rennen **Falkenstein** bekommen haben. Sollte dies nicht so sein, schaut bitte auch mal in euren Spam-Ordner hinein.

Ich habe von niemandem ein Absage erhalten, daher gehe ich mal davon aus, dass wir in der alten Konstellation das neue Rennen starten. Wir spielen wieder eine Serie aus vier Rennen. Beginnen werden wir mit einem „normalen“ Rennen über 90 Felder und ohne Hindernisfelder.

Einige von Euch haben mir bereits schon die Wetten und die Karte, die sie ausspielen möchten geschickt. Ihr habt noch bis zum nächsten ZAT Zeit dies zu ändern, wenn ihr das wollt. Ansonsten braucht ihr nichts weiter zu unternehmen. Alle anderen mögen dies noch bis zum nächsten ZAT erledigen.

In den Originalregeln zum Brettspiel gibt es noch die Zweierwette. Man gibt hier zwei Pferde an. Gewinnt eins der beiden Pferde wird einem der einfache Wettbetrag gutgeschrieben. In den PBM-Regeln wird diese Wette ausgeschlossen. Ich sehe aber keinen Grund hierfür. Ich stelle also mal zu Diskussion, ob wir diese Wettart in Zukunft zulassen sollen. Wenn Ihr dafür seit, werden wir dies aber bei Falkenstein noch nicht zulassen, da einige schon, wie ich schon schrieb, ihren Zug bereits abgegeben haben.

Bis denne, lasst es euch gut gehen!

Uwe

